



RINGKASAN

HENGKY IRAWAN. J3A118046. 2021. Produksi Berita “Riau Hari Ini” di TVRI Riau. *The Production News of “Riau Hari Ini” in TVRI Riau.* Program Studi Komunikasi, Sekolah Vokasi Institut Pertanian Bogor. Dibimbing oleh BURHANUDDIN.

TVRI Stasiun Riau pada awalnya merupakan stasiun produksi Pekanbaru yang diresmikan pada tanggal 3 November 1998. Stasiun produksi Pekanbaru merupakan stasiun produksi yang terakhir berdasarkan urutan peresmian TVRI yang ada di pulau Sumatera. Provinsi Riau merupakan daerah yang paling terakhir memiliki stasiun penyiaran dan produksi di antara 7 Provinsi di Sumatera. Siaran TVRI Stasiun Riau pada awalnya juga merupakan sektor transmisi yang mengelola 4 stasiun pemancar yang berkekuatan 100-10.000 watt yang tersebar di berbagai Kabupaten atau Kota serta didukung 30 pemancar mini dengan kekuatan 10 watt di beberapa kecamatan daerah terpencil yang merelai siaran TVRI stasiun pusat Jakarta. Kemudian semenjak dikeluarkannya PP No. 11/2005 tentang Penyelenggaraan Lembaga Penyiaran Publik dan PP No. 13/2005 tentang Lembaga Penyiaran Publik TVRI, TVRI berubah dari PT menjadi LPP (Lembaga Penyiaran Publik) dan mulai berlaku sejak tahun 2007 dibawah Kementerian Komunikasi dan Informasi RI. PT TVRI Stasiun Riau berubah status lagi menjadi LPP TVRI Stasiun Riau atau dikenal TVRI stasiun Riau. Perkembangan berita di TVRI Riau telah mengalami beberapa perkembangan, seperti perubahan pada nama yang semula Warta Riau menjadi berita Riau Hari ini.

Tujuan penulisan Laporan Akhir ini menjelaskan produksi penyiaran berita “Riau Hari Ini” di TVRI Riau dan menjelaskan dasar produksi pada pemberitaan “Riau Hari Ini” di TVRI Riau. Pengumpulan data untuk menulis Laporan Akhir ini dilaksanakan di TVRI Riau, selama 45 hari terhitung sejak 1 Maret hingga 30 April 2021 yang dilakukan dengan observasi langsung, wawancara, partisipasi aktif, dalam melakukan proses produksi di lapangan.

Produksi berita merupakan tahapan-tahapan dalam proses untuk membuat berita agar informasi dapat diterima dan disampaikan dengan baik kepada khalayak masyarakat. Penulisan karya tulis Produksi Berita “Riau Hari Ini” di TVRI Riau sangat penting untuk dibahas. Perencanaan sebuah berita televisi, seorang produser lah yang bertanggung jawab untuk membentuk dan membuat sebuah berita menjadi baik.

Produksi berita tidak selalu berjalan dengan lancar, terdapat berbagai macam hambatan yang menghalangi jalannya dalam proses produksi. Terdapat dua macam hambatan yaitu hambatan teknis dan hambatan nonteknis. Hambatan teknis berupa hambatan yang terjadi pada pendorong faktor produksi, sedangkan hambatan non teknis adalah hambatan yang muncul dari sumber daya manusia atau pekerjanya. Setiap karyawan TVRI Riau harus aktif dan tanggap dalam mengatasi hambatan-hambatan tersebut. Solusi terbaik agar hambatan dapat terselesaikan dengan mudah dan tidak mengganggu jalannya suatu proses produksi.

Kata Kunci: berita riau hari ini, TVRI Riau